DU 16/01/2008

Objet : Troisième édition du Salon des mandataires – Journée

pédagogique du 15 février 2008

Réseaux : Tous

Niveaux et services : primaire et secondaire Période : Année scolaire 2007-2008

- A Madame et Messieurs les Gouverneurs de Province;
- A Mesdames et Messieurs les Bourgmestres ;
- Aux Organes de représentation et de coordination ;
- Aux Pouvoirs organisateurs des établissements d'enseignement fondamental et secondaire subventionnés par la Communauté française, ordinaires et spécialisés;
- Aux Chefs d'établissements d'enseignement fondamental et secondaire organisés ou subventionnés par la Communauté française, ordinaires et spécialisés;
- Aux membres des services d'Inspection de l'enseignement fondamental et secondaire ;

Pour information:

- Aux Directions des Centres P.M.S. organisés ou subventionnés par la Communauté française ;
- Aux Associations de Parents;
- Aux organisations syndicales.

Autorités : Ministre-Présidente, en charge de l'Enseignement obligatoire et de promotion

sociale

Signataire(s): Marie ARENA

Gestionnaires : Cabinet de la Ministre-Présidente

Personne(s)-ressource(s): Fanny CONSTANT (fanny.constant@cfwb.be)

Nombre de pages : 2

Téléphone pour duplicata : Serv des circulaires de la Communauté française **Mots-clés** : Salon des mandataires, institutions, pouvoirs locaux, citoyenneté

Madame, Monsieur,

Le WEX de Marche-en-Famenne accueillera, les jeudi 14 et vendredi 15 février 2008, la troisième édition du désormais incontournable Salon des Mandataires.

Cette troisième édition du Salon des Mandataires se pare d'une journée destinée au monde scolaire puisque le 15 février le Salon accueillera des élèves de 5^e et 6^e années de l'enseignement primaire et des élèves des 5^e et 6^e années de l'enseignement secondaire, accompagnés de leurs enseignants.

L'édition 2008 du Salon des Mandataires apporte à l'attention du monde scolaire un saut qualitatif certain.

300 élèves du degré supérieur primaire

Un parcours pédagogique nourri et varié attend 300 élèves des 5^e et 6^e années primaires.

Wally, le Creccide, le CAL, la COPIDEC, l'Association des Provinces wallonnes, le Miroir Vagabond, Marie Poppin, Ovide Decroly et même Nicolas de Condorcet uniront leurs forces pour proposer aux élèves un programme riche d'enseignements et récréatif sur la vie et le fonctionnement de la Cité, l'apprentissage de la Citoyenneté au sens le plus dynamique du terme, ou encore l'organisation des provinces et des intercommunales, sans oublier une initiation particulièrement ludique à la notion de Qualité.

300 élèves du degré secondaire supérieur

Un très agréable parcours citoyen organisé sous la forme d'un cycle de rencontres interactives et dynamiques attend les élèves du degré secondaire supérieur.

Au menu, se concentrent les thématiques 1. de la Recherche, avec M. Arsène Burny, Professeur honoraire des Universités Libre de Bruxelles et aux Facultés universitaires des Sciences agronomiques de Gembloux, 2. des Droits de l'Homme, avec M. Dan Van Raemdonck, Professeur à l'ULB et Président d'Honneur de la Ligue des Droits de l'Homme, 3. des relations entre les jeunes et l'Europe, avec Mme Michèle Grombeer, Programme Manager de l'Education, Audiovisual & Culture Executive Agency à la Commission Européenne, 4. de l'organisation judiciaire de la Belgique, avec M. Christian Panier, Président du Tribunal de première Instance de Namur, 5. de la Qualité, avec l'équipe de l'association Espace Horizon Qualité, de la presse, avec une Initiation aux Médias proposée par M. Louis Maraite, Editorialiste du Groupe Sud-Presse.

Les activités de sensibilisation des élèves organisées dans le cadre du Salon des Mandataires respecteront scrupuleusement, sur place, l'horaire scolaire habituel.

Tant pour le niveau primaire que pour le niveau secondaire, et pour d'évidentes raisons de qualité d'encadrement, les classes seront inscrites dans l'ordre de réception de leur candidature, jusqu'à ce que soit atteint le nombre maximal d'inscriptions déterminé.

J'invite les enseignants intéressés à inscrire leur classe à cette manifestation. Pour ce faire, il suffit d'envoyer un courriel à l'adresse du coordinateur pédagogique de la journée, jeanfrancois.horemans@gov.wallonie.be . J'attire votre attention sur le fait que ne seront pris en considération que les courriels contenant les coordonnées complètes de l'Institution scolaire, le niveau d'études concerné, le nombre d'élèves qui composent la classe et les coordonnées complètes des enseignants qui accompagneront impérativement tout au long de la journée les groupes inscrits.

Les titulaires d'inscriptions confirmées (jusqu'à concurrence des 300 places réservées par niveau) se verront adresser par mail une documentation complète incluant chaque détail de la journée.

Je vous remercie de bien vouloir diffuser cette information aux membres de votre équipe éducative.

Je vous remercie pour votre collaboration.

MARIE ARENA Ministre-Présidente en charge de l'Enseignement obligatoire